

Wien, 7. März 1955

Meine liebe Frau Professor! Sehr bewegt von einem
Wiedersehen bin ich am Donnerstag hingefahren.
Frau Bratz u. ich sprachen auf dem Heimweg ganz
wenig, aber ich war ganz oft, als sie das aussprach,
was auch ich bemerkte und gedacht hatte: Frau
Sie, liebe Frau Prof. so reizend und nett wie so
wöchentlich ausgeschenkt haben. Frau Bratz war
ganz aufgelöst darüber u. es berührte mich mit
großer Freude, zu hören, dass nicht ich allein
so empfand.

In verschiedenen Zeitungen batte ich wenigstens
schige Kritiken über die Dramatisierung des "Die
Tänzerin" gesehen - man lobt darauf, dass die Bele-
lumung besser sei. Ich muss aber sagen, dass
mir im Schauspielhaus alles viel warmer und
persönlicher berührte - insbesondere die jüngsten
Szenen, in denen Christus mit Tänzerin spricht.
Siehe Frau Professor, auch ich habe irgendwie
mir mit Christus gesprochen (ich gehe mir all
meines Anliegen zu ihm) und ihm von gg.
Gütern gebeten, dass er den schwarzen Druck
von Ihnen nehmen möge, der jetzt noch auf
Ihnen lastet. Hoffentlich werden Sie nicht
allzu schwot mit Fragen an der Braubach
Ihres Bruders und an der Schwere unserer Zeit.
Gestern hat ich zum ersten mal in diesem
Jahr auf der Bühne. Ruth K hat z. Zt. auch
ihre Szenen mit Haarschlüpfen, die nicht
sollten wollen, mir ausgetragen für Arbeit.

mit schlechtem Geschäft ganz etc. Sie möchte gerne Bettfedern verkäufen, da ihr geflügel schon so viel davon kostet, dass sie für den eigenen Bedarf ver-
schenkt ist. Ich sollte Sie fragen, b. Frau Professor,
ob Sie Bettfedern brauchen? aber ich glaube fast,
dass Sie die Bettler gleich ganz leicht kaufen,
falls Sie welche benötigen und nicht erst aufzuge-
eignen wollen, etc.

Meinem Büro hat die Fahrt nicht nachhaltig ge-
schadet, ich hatte aber Schmerzen und dachte, dass
ich das Bein weder ins Theater, noch ins Büro ein-
setzen könnte. Hätte ich Ihnen gesagt, dass
Grossmutter Arnold die Siebams-Spritzpumpe
wollte? Sie war so staud, bekam einen Zungensatz
von dem anderen u. Kats jetzt wieder allein im
Hof spazieren gehen. Da sie wegen Lahmung des
Rückgrates eine Gehwurzelne tragen muss, wie
es schon was heißen, dass sie sich wieder allein
helfen kann!

Eine Frau Professor, es wäre schön, wenn Sie mit dem
finichen Grüs auch mal wieder in Markt einkommen
würden, vielleicht würde die Sis noch interessieren
Sie erfahrener u. erleichterter in der alten Klempnerei
Umgebung. Meine guten Wünsche sind bei Ihnen
und ich grüsse Sie mit allen Herzen von Herzen!
Ihre liebevolle Tilde wird die Ihnen für Ihre
Routen am Donnerst. Abend helfen. Dank-Wegen des
Festes brauchen Sie nicht sehr zu schreiben. Ich
denke das eben, dass Sie wirklich davon beröhrigst.
Besonderem Grüs an Dr. O. nur um esid, dass sie so an-
schreiben müssen! Hoffentlich hat sie's bald hinter sich!
Frau Gorille würde sehr gern mit Ihnen über Politik sprechen.
Es würde den Namen nicht mehr genannt. Sie ist „von Campen“
Dort kennt Frau Gorille den Herrn Deutschen Botschafter und
findet das richtig interessant!

